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《中國鐵合金線上》2015-1-27：雖然目前鎂合金製品普及度還並不是很高，

但越來越多的鎂合金製品的興起讓鎂合金行業看起來前途無限。作為一種新型優

質的技術含量高的金屬材料，我們有理由相信鎂合金行業將在不遠的將來前程似

錦。 

目前鎂合金製品主要用在自行車、筆電以及汽車行業多一些，但這遠不是鎂

合金製品的全部消費領域。隨著鎂合金技術的日益成熟，也隨著社會對優質材料

的渴望，更多的行業都在積極引進鎂合金材料，而鎂合金技術也正在朝著支援更

多行業使用的目標發展著。 

行業巨頭的率先使用對鎂合金材料起著重要的推動作用，從近一兩年來看，

不少全國知名的自行車生產基地、筆電生產基地都開始建設鎂合金製品產業園區，

這對鎂合金行業是個鼓勵。 

雖然目前鎂合金行業在技術上有著一定局限，在實用過程中價格也是一個障

礙因素，但畢竟現在是在往好的方向發展。14 年鎂合金行業本身並不繁榮，但

在 15 年甚至更遠的日子，鎂合金行業一定會迎來屬於自己的春天。 

 


